



Schöpfungstipp 08 | April 2021

Guten Gewissens den Kaffee beim Gemeindefest genießen, freudig auf wirklich ökologisches Papier drucken und selbstverständlich Schokokekse in fair und bio in der Pfarrgemeinderatssitzung anbieten. Und das ohne viel Aufwand!

Sollten auch Sie davon träumen, dann hat Frau Kleinschmidt, unsere Managerin im Pfarrbüro, jetzt was für Sie!



Ökologisch und ökonomisch oder ganz einfach ökumenisch!

www.wir-kaufen-anders.de

Ab sofort können Kirchengemeinden, Einrichtungen und Verbände des Erzbistums Köln über die Einkaufsplattform „wir-kaufen-anders.de“ unkompliziert Produkte beziehen, die nach ökologischen und sozialen Kriterien zertifiziert sind.

Möglich macht das die Evangelische Landeskirche in Baden: Sie hat den Online-Shop ins Leben gerufen, über Rahmenverträge günstige Konditionen ausgehandelt und öffnet das Einkaufsportale nun für die katholischen Kollegen. Schluss auch im Erzbistum Köln mit zig verschiedenen Plattformen und Kundenprofilen und der mühsamen und zeitraubenden Überprüfung der Siegel und Zertifikate.

Auf der Webseite werden Büromaterial, Reinigungs-

mittel und Lebensmittel der Firmen GEPA, Memo und Papyrus in großer Auswahl angeboten. Bestellen dürfen Haupt- und Ehrenamtliche des Erzbistums Köln, die für ihre kirchliche Einrichtung oder Gruppierung einkaufen.

Um in den Genuss der Vergünstigungen zu kommen, müssen Sie sich nur vor Ihrer ersten Bestellung einmalig registrieren. Binnen eines Arbeitstages werden Sie von den Kollegen der EKiBa freigeschaltet und dann kann es auch schon losgehen!

Vielleicht ergeht es Ihnen wie Frau Kleinschmidt, die diesmal einfach schneller war als Küster Küpper.